

Anfrage Nr. 0017/2008/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Cofie-Nunoo
Anfragedatum: 29.05.2008

Stichwort:
Verwendung des Begriffes
"Behindertenbeirat"

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 27. Juni 2008

Im Gemeinderat am 29.05.2008 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Cofie-Nunoo:

Ich hatte seinerzeit im Sozialausschuss gebeten, den Begriff „Behindertenbeirat“ in „Beirat von Menschen mit Behinderungen“ umzunennen. Auf der Homepage der Stadt Heidelberg taucht jetzt der Begriff „Behindertenbeirat“ wieder auf. Ich denke aus Gründen der Ökonomie in den Zeilen. Ich bitte darum, diesen Begriff nicht zu verwenden.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das muss auch entsprechend geändert werden, das nehmen wir sofort auf.

Antwort:

Das Amt für Öffentlichkeitsarbeit hat schon vor einiger Zeit auf allen Internetseiten der Stadt Heidelberg den Begriff "Behindertenbeirat" durch "Beirat von Menschen mit Behinderungen" ersetzt. Der Navigationspunkt unter "Rathaus" wurde allerdings bisher nicht umbenannt, da er in der alten Fassung leichter zu finden war. Aufgrund der erneuten Anfrage wurde nun dieser Navigationspunkt ebenfalls umbenannt. In Archivmeldungen unseres Pressedienstes und des Stadtblattes taucht der Begriff allerdings weiterhin auf, da zum Zeitpunkt der Veröffentlichung der Begriff offiziell so verwendet wurde.

Sitzung des Gemeinderates vom 26.06.2008

Ergebnis: behandelt